



Der Vorsitzende des ASV Heiligenzimmern, Marcus Türk, nimmt eine Auszeichnung des Landesfischerverbandes entgegen. Foto: ASV

Auszeichnung für hervorragende Jugendarbeit verliehen

Angelsportverein Heiligenzimmern | Vorsitzender Marcus Türk bekommt Preis des Landesfischereiverbands

Rosenfeld-Heiligenzimmern (may). Marcus Türk, der Vorsitzende des Angelsportvereins Mittleres Stunzachtal Heiligenzimmern, hat beim Jugendfischereitag in Denkendorf den Jugendanerkennungspreis des Landesfischereiverbandes Baden-Württemberg entgegen genommen.

Der Jugendanerkennungspreis ist eine Auszeichnung des Landesfischereiverbandes, welche für besonderes Engagement in der Jugend-

arbeit verliehen wird. »Durch die vielfältigen Ausflüge und Aktionen, die ich im vergangenen Jahr mit der Fischerjugend unternommen habe, ist die Kommission des Landesfischereiverbandes offensichtlich überzeugt worden«, so Marcus Türk.

Er verweist beispielsweise auf die Zusammenarbeit mit der Iselin-Schule Rosenfeld beim Erstellen des Fisch-Lehrpfads und beim Besuch des Fischmobils sowie auf den Be-

such des Umweltmobils an der Teichanlage in Heiligenzimmern.

»Ebenso waren wohl auch die zahlreichen Umweltaktionen, wie die Nistkastensäuberungen und die Weiherbachputzete sowie die Landschaftspflegemaßnahmen, die ich mit den Jungfischern unternommen habe, ausschlaggebend für die Preisverleihung«, so der Vorsitzende weiter. Marcus Türk bedankte sich bei Jugendwart Christian

Schellhammer für die Unterstützung bei der Jugendbetreuung und hofft, dass in Zukunft noch mehr Kinder und Jugendliche den Weg an die Teichanlage des ASV Heiligenzimmern finden werden.

Weiter legte der Vorsitzende des Heiligenzimmerner Angelsportvereins großen Wert darauf, die Bereiche Jugendförderung und Umweltschutz miteinander zu kombinieren, da es wichtig sei, der künftigen Generation die

Schönheit und die Schutzwürdigkeit der Umwelt näherzubringen. Deshalb werde er sich auch in Zukunft weiter in dieser Hinsicht engagieren.

So ist zum Beispiel wieder eine Beteiligung an der landesweiten Naturerlebniswoche im Mai geplant.

Die Stele, die Türk zusammen mit einer Urkunde überreicht bekam, wird der Vereinsvorsitzende an einem Ehrenplatz in der Fischerhütte ausstellen.